
【天神山小学校集計結果】

理由・意見
回答
ア　賛成

イ　どち
らかとい
えば賛
成

ウ　どちら
かといえ
ば反対

エ　反対

富津市小中学校再配置に関するアンケート

理由・意見
・子供も減れば、親も減ります。学校の役員も保護者が増えれば負担が少なく
なる。
・少人数の良いところは残せるように２０人以上が良いかと思った。
・多い人数で子供のうちから色々な人と接する経験をしてほしい。
・人数が少ないと競争心があまりなく社会に出たときにとても不安に思う時があ
る。
・通学が大変になる子が多くなるため、スクールバス等の配慮が必要です。
・天羽中の老朽化対策は必須です。

・再配置後に目指す学校方針や特色は一般的になるのではなく、今までの特色
をつくって欲しい。
・たくさんのお友達が増えていいと思います。
・１クラスの人数が少ないと行えることも限られてしまう。
・再配置することで、新たなチャレンジ、競い合うチャンスも広がったり、小規模
ではできなかった運動、行事などできるようになるのではないか。
・環境が変わるので、学校で「いじめ」「なじめない」などの不登校にならないか。
不審者・事故等、危険がなく安全に登下校はできるのかなど心配。丁寧な対応
をお願いしたい。
・やはりある程度の人数がいて同じ年の子供と成長していく姿は理想なのだと
思います。
・統合しても子供たちをよく見てくれる雰囲気や特色ある指導は残して欲しいで
す。

・特別支援学級を設置していただいたのに学級・学校がなくなってしまうのはど
うかと思います。

・小学校の再配置には、条件つきで考えても良いです。
・中学の再配置は反対です。東中を立て直したばかりで、いくら教育とはいえ、
もったいないことばかり、なぜ富津市はそうするのですか。
・新しくして天羽中が廃校になった場合のことを頭に入れていますか。市役所の
考えは浅はかではないですか。
・富津市にしかたなく住んでいますけど、今後君津に住む予定です。中学の再
配置は絶対反対です。

ア　賛成（６人）

43%

イ　どちらかといえば

賛成（５人）

36%

ウ　どちらかといえば

反対（１人）

7%

エ　反対（２人）

14%

保護者の意見（回答数：14人／33人）


